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Estamos contratando PCD VENHA FAZER PARTE 
DA NOSSA EQUIPE!(Pessoas com deficiência)

Deixe seu currículo em uma de nossas lojas ou pelo e-mail: assistenterh@farmaciaindiana.com.br

Dois jovens morrem em 
acidente com motocicleta 
na cidade de Pedra Azul

Página 6

Projeto Saúde em Rede 
da SES de Minas realiza o
 6º ciclo de capacitações 

em Teófilo Otoni

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais, por meio da Superintendência Re-
gional de Saúde de Teófilo Otoni, em parceria com a Escola de Saúde Pública de Minas 
Gerais, realizou, na quarta e quinta-feira (09 e 10/02), das 8h às 17h, no auditório do Centro 
UniDoctum de Teófilo Otoni, o 6º ciclo de formação dos tutores municipais do projeto 
Saúde em Rede. O Saúde em Rede é um processo de educação permanente... Página 2

Rodrigo Pacheco diz que 
contribuintes não podem ser 
mais prejudicados com alta 
no preço dos combustíveis

Brasília – O presiden-
te do Congresso Nacional, 
senador Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG), afirmou na 
quinta-feira (10/02), que 
no âmbito dos projetos que 
versam sobre a redução 
do valor dos combustí-
veis é preciso destacar 
fatores de equilíbrio para 
que os contribuintes não 
continuem com o ônus da 
alta dos preços. Página 2

Polícias Civil e Militar 
cumprem mandado judicial 

na zona rural de Caraí
As polícias Civil e Mi-

litar desencadearam uma 
operação conjunta na quin-
ta-feira (10/02), na zona 
rural de Caraí, para o cum-
primento de um mandado 
de busca e apreensão domi-
ciliar, expedido pela Juíza 
de Direito da Comarca de 
Novo Cruzeiro. Página 7

CIS-EVMJ realiza 
assembleia e aprova 
serviços relevantes 

para a região

O Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre os Vales do Mucuri e Jequitinhonha 
(CIS-EVMJ), realizou assembleia na segunda-feira (14/02) às 14 horas, para tratar de 
assuntos de extrema relevância para a região, ocasião em que o presidente Nêgo Sampaio 
pediu autorização aos demais prefeitos para liberação de recurso para o Laboratório de 
Pesquisa e Diagnóstico em Biologia Molecular da UFVJM - Campus Mucuri. Página 8
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Cidade/Gerais
Rodrigo Pacheco diz que 

contribuintes não podem ser 
mais prejudicados com alta 
no preço dos combustíveis

Brasília – O presi-
dente do Congresso Na-
cional, senador Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG), 
afirmou na quinta-feira 
(10/02), que no âmbito 
dos projetos que versam 
sobre a redução do valor 
dos combustíveis é pre-
ciso destacar fatores de 
equilíbrio para que os 
contribuintes não conti-
nuem com o ônus da alta 
dos preços e, em parale-
lo, que as administrações 
estaduais possam contar 
com previsibilidade nas 
arrecadações. Atualmen-
te, está sendo discutida 
no Parlamento a possi-
bilidade de os governos 
estaduais retornarem 
com o congelamento do 
preço usado como base 
para o cálculo do ICMS 
sobre combustíveis.

O senador ressaltou 
ainda que outro debate 
é sobre a isenção ou 
a redução de impos-

tos federais por parte da 
União. Uma reunião de 
líderes sobre o assunto 
está marcada para a pró-
xima segunda-feira. “O 
importante é nós equili-
brarmos e, de fato, não 
sacrificarmos os estados, 
mas ao mesmo tempo 
dar previsibilidade de 
arrecadação porque não 
é justo com o aumento do 
preço do petróleo, com a 
eventual desvalorização 
do real, quando se tem o 
aumento do combustível, 
se ter um aumento exage-
rado também de arrecada-

ção. Acho que os próprios 
governadores consideram 
que isso não é razoável. 
Então vamos chegar em 
um consenso para definir 
nesse aspecto de ICMS 
um ponto de equilíbrio 
para poder ter uma arre-
cadação justa, previsível 
e que não sacrifique o 
contribuinte. Por outro 
lado, em relação aos im-
postos federais, também 
ver qual é a disposição do 
governo em relação à re-
dução ou a isenção de tri-
butação fiscal, sobretudo 
sobre o diesel”, explicou.

Projeto Saúde em Rede, 
da SES de Minas Gerais, 

realiza o 6º ciclo de 
capacitações em Teófilo Otoni

Boletim de monitoramento 
dos casos de Dengue, Zica 

e Chikungunya (08/02)

A Secretaria de Estado 
de Saúde de Minas Gerais, 
por meio da Superinten-
dência Regional de Saúde 
de Teófilo Otoni, em parce-
ria com a Escola de Saúde 
Pública de Minas Gerais, 
realizou, na quarta e quinta-
-feira (09 e 10/02), das 8h 
às 17h, no auditório do Cen-
tro UniDoctum de Teófilo 
Otoni, o 6º ciclo de forma-
ção dos tutores municipais 
do projeto Saúde em Rede.

O Saúde em Rede é um 
processo de educação perma-
nente que tem o propósito de 
desenvolver a competência 
das equipes para o plane-
jamento e organização da 
atenção à saúde com foco nas 
necessidades dos usuários 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS). O projeto reúne um 
conjunto de ações educacio-
nais, voltadas para o desen-
volvimento de competências 
de conhecimento, habilidades 
e atitudes necessárias para a 
organização e qualificação 
dos processos assistenciais.

A enfermeira do PSF de 
Carlos Chagas, Lívia Soares, 
foi uma das participantes do 
6º Ciclo da Saúde em Rede, 
e destaca que desde o início 
do curso vem construindo um 
novo formato de trabalho, 
através das oficinas, princi-
palmente, com a mudança de 
gestão houve troca de muitos 
funcionários, e esses novos 
funcionários estão aprenden-
do a conhecer a Atenção Bá-
sica de uma forma diferente. 
Tem sido muito transforma-
dor as realidades, principal-
mente, para identificação 
de problema, diagnóstico 
de território, pra que a gente 
possa atuar no que ainda te-
mos dificuldade pra atender, 
levantar problemas, e atuar 
enquanto equipe, junto com 
a Secretaria Municipal de 
Saúde e com a prefeitura, pra 
que possamos cada vez mais 

atender melhor à população.
Alice Massoti, apoiado-

ra da ESP-MG, participou 
do evento, interagindo com 
os técnicos da SRS de Saú-
de de Teófilo Otoni, e com 
todos os profissionais dos 
municípios da jurisdição. Ela 
destaca que são 32 municí-
pios, e isso implica em uma 
participação maior da equipe 
da SRS-TO, que atualmente 
tem cinco servidores atuando 
no projeto nesta região, que 
lidam diretamente com quase 
70 tutores dos municípios e 
do CEAE (Centro Estadual 
de Atenção Especializada).

“Nosso objetivo aqui 
é discutir, rever processos 
de trabalho das equipes da 
atenção primária e da equipe 
do CEAE, especialmente, na 
linha de cuidado materno-in-
fantil, o foco do projeto Saú-
de em Rede neste momento”, 
disse. Ela ressalta que já 
consegue ter um retorno mui-
to positivo neste 6º ciclo do 
projeto, são 8 ao todo. “Das 
discussões que são realizadas 
nos municípios, melhorias 
nos processos de trabalho 
das equipes diretamente en-
volvidas. A equipe do CEAE 
também já está trazendo 
mudanças que estão sendo 
feitas, um olhar mais amplia-
do pra todo território de sua 
abrangência”. Alice disse que 
tem grande expectativa de 

melhorias na região, do cui-
dado ofertado às gestantes.

Rosana de Vasconce-
los Parra, Fisioterapeuta do 
Nível Central, destaca que 
conseguiu observar, tan-
to na saúde especializada 
quanto na atenção primária, 
uma reorganização dos pro-
cessos internos de trabalho 
nas próprias unidades. “E 
esse foi o marco inicial pra 
gente conseguir modificar a 
organização dessa rede. A 
integração da rede do nível 
da atenção primária com a 
especializada”, disse.

Ela informa que o proje-
to já passou desde a elabora-
ção de POPs (Procedimento 
Operacional Padrão) para as 
diversas atividades internas 
dos serviços, passou pela 
organização do atendimen-
to, da recepção, tanto do 
CEAE quanto das Unidades 
da Atenção Primária. No 
momento está trabalhando 
com as equipes dos municí-
pios e do CEAE, a questão 
da reorganização da agenda 
para os atendimentos, a partir 
de um dimensionamento, da 
capacidade operacional do 
serviço. Ela frisa que a cada 
ciclo é feito um monitora-
mento com as equipes, e o 
retorno tem sido muito po-
sitivo. (Informações/Fotos: 
assessoria de comunicação 
SRS-TO/ Fernando Velano). Até 08/02/2022, Mi-

nas Gerais registrou 3.700 
casos prováveis (casos 
notificados exceto os des-
cartados) de dengue. Desse 
total, 833 casos foram 
confirmados para a doença. 
Nenhum óbito por dengue 
foi confirmado em Minas 
Gerais até o momento.

Em relação à Febre 
Chikungunya, foram re-
gistrados 264 casos pro-

váveis da doença e, desse 
total, 22 casos foram con-
firmados. Também não 
houve caso confirmado 
de óbito por chikungunya 
em Minas, até então. Já 
em relação à Zika, foram 
registrados 9 casos prová-
veis e 01 caso confirmado 
da doença. Também não 
foram confirmados óbi-
tos por zika em Minas 
Gerais até o momento.

Epidemias: A Secre-
taria de Saúde informa, 
que Minas Gerais viven-
ciou quatro epidemias de 
dengue nos anos de 2010, 
2013, 2016 e 2019. Em 
2019 foram notificados 
474 mil casos prováveis 
e 188 óbitos por dengue. 
Em 2020 foram notificados 
84.636 casos prováveis 
e 13 óbitos por dengue. 
(Informações: SES/MG).
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Gerais
Novo Acordo de Mobilidade 

busca ampliar trânsito de 
cidadãos entre países de 

Língua Portuguesa

Sob a relatoria do 
deputado federal Aécio 
Neves, a Câmara dos 
Deputados aprovou nesta 
quarta-feira (09/02) o 
texto do Acordo sobre 
a Mobilidade entre os 
Estados-Membros da 
Comunidade dos Países 
de Língua Portuguesa 
(CPLP). O documento 
regula e facilita a mobi-
lidade de cidadãos entre 
os países que integram a 
comunidade. Nove paí-
ses de língua portuguesa: 
Brasil, Angola, Cabo 
Verde, Guiné-Bissau, 
Guiné Equatorial, Mo-
çambique, São Tomé 
e Príncipe, Portugal e 
Timor Leste assinaram 
o acordo ano passado, 
em Luanda (Angola).

“Estamos possibili-
tando um trânsito mais 
ágil de cidadãos nos pa-
íses de língua portuguesa 
e permitindo uma pre-
sença mais efetiva de 
brasileiros também em 
países africanos”, disse 
Aécio Neves, presidente 
da Comissão de Relações 
Exteriores da Câmara e 
relator do acordo na Casa.

O texto aprovado 
depende de aprovação no 
Senado e tipifica quatro 
situações relacionadas à 
maior mobilidade entre 

os países: estada de curta 
duração, estada tempo-
rária, visto de residência 
e autorização de resi-
dência. A estada de curta 
duração, a ser regulada 
pela legislação de cada 
país, não dependerá de 
autorização administra-
tiva prévia e poderá ser 
aplicada de forma gradual 
e progressiva, por níveis 
e categorias de pessoas.

A estada temporá-
ria dependerá de visto 
por período de até um 
ano e permitirá múltiplas 
entradas, assim como a 
prorrogação dos prazos 
de permanência no país 
de acolhimento. Já o visto 
de residência permitirá ao 
seu titular a entrada no 
território de um dos países 
para obtenção da autoriza-
ção definitiva de residên-
cia. Para isso, não poderá 
ter contra ele medidas 

de interdição no país de 
acolhimento ou indícios 
de ameaça à ordem, se-
gurança ou saúde pública.

O visto de residência 
será válido por 90 dias, 
sem prejuízo de prazo 
mais favorável previs-
to nas leis internas do 
país de acolhimento; en-
quanto a autorização de 
residência permitirá a 
residência no território 
do país que a emitiu pelo 
prazo inicial de um ano, 
renovável por períodos 
sucessivos de dois anos.

No ano passado, em 
Lisboa, Aécio Neves con-
duziu, como presidente 
da Comissão de Relações 
Exteriores, um seminário 
dos membros da CPLP. A 
comunidade conta atual-
mente com nove Estados 
Membros e 18 Estados 
Associados. (Com Agên-
cia Câmara de Notícias)

Presidente Gilson Soares Lemes (TJMG) recebe 
ministro Anastasia e senador Alexandre Silveira 

O presidente do Tri-
bunal de Justiça de Minas 
Gerais, desembargador Gil-
son Soares Lemes, recebeu, 
nesta sexta-feira (11/02), a 
visita do novo ministro do 
Tribunal de Contas da União 
(TCU), o ex-governador de 
Minas e ex-senador Antonio 
Augusto Anastasia, e do 
senador Alexandre Silveira 
(PSD-MG). Logo após o 
encontro, que ocorreu no 
gabinete da Presidência 
do TJMG, o presidente 
Gilson Lemes ofereceu um 
almoço aos convidados. 
Também participou do en-
contro, o superintendente 
administrativo adjunto do 
Tribunal de Justiça, desem-
bargador José Arthur Filho.

Na pauta da reunião, 
segundo o presidente Gil-
son Lemes, constaram 
assuntos de interesse do 
Poder Judiciário Mineiro, 
entre eles, a reposição da 
contagem de tempo dos 
servidores, suspensa pela 
Lei Complementar 178. O 
senador Alexandre Silveira 
é relator do Projeto de Lei 
Complementar (PLP) n: 
150/2020, e pretende incluir 
na norma um dispositivo 
que restabelece, a todas as 
categorias de servidores 
públicos, os direitos que 
haviam sido suspensos.

O presidente do TJMG, 
Gilson Soares, destacou a 
importância do encontro, 
afirmando que o Estado 

de Minas Gerais está mui-
to bem representado pelo 
ministro Anastasia, recen-
temente empossado no Tri-
bunal de Contas da União 
(TCU), e pelo senador Ale-
xandre Silveira, na mais alta 
casa do Legislativo Federal. 
“O ministro Anastasia e o 
senador Alexandre Silvei-
ra representam a força de 
Minas Gerais no TCU e no 
Congresso. Nosso Estado 
precisa estar cada vez mais 
unido, mais forte, crescendo 
e dando exemplo para ou-
tros Estados da Federação, 
como sempre fez”, ressaltou 
o presidente Gilson Lemes.

TCU - O ministro An-
tônio Augusto Anastasia 
afirmou que é sempre uma 

honra voltar ao TJMG para 
reencontrar o presidente 
Gilson Lemes e o desem-
bargador José Arthur Filho. 
“Acabo de assumir o TCU 
e é meu dever fazer uma 
visita aos chefes de todos os 
poderes. Estou à disposição 
do serviço público brasilei-
ro e minha função é estar 
sempre com olhar especial 
aos assuntos de interesse 
de Minas Gerais”, afirmou.

O senador Alexandre 
Silveira, que recentemente 
assumiu a vaga deixada por 
Antônio Anastasia no Sena-
do, destacou a proatividade 
do Poder Judiciário Mineiro 
e sua importância para o 
povo mineiro. “Somos um 
grande Estado, maior, inclu-
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 Cartórios são 
responsáveis por mais 

de 10 mil empregos 
formais em Minas Gerais

Abertos ininterrupta-
mente durante todo o período 
da pandemia e já oferecendo 
mais de 93% dos seus atos 
em plataformas eletrônicas, 
os Cartórios mineiros au-
mentaram em 3,5% as vagas 
de trabalho em 2021, sendo 
responsáveis por um total 
de 10.350 empregos com 
carteira assinada em Minas 
Gerais, superando os 9.995 
empregos contabilizados 
no setor no ano de 2020. Se 
comparado aos últimos seis 
anos, o setor registrou au-
mento de 14,9% no número 
de vagas formais criadas.

Considerados serviços 
essenciais à população, os 
13.440 Cartórios brasilei-
ros, presentes em todos os 
5.570 municípios do Bra-
sil, foram responsáveis pela 
abertura de 4.879 postos 
com carteira assinada em 
todo o território nacional, 
estando entre os 100 cargos 
que mais contrataram traba-
lhadores em 2021, segundo 
dados do Cadastro Geral de 
Empregados e Desemprega-
dos (Caged), divulgado pelo 
Ministério do Trabalho e da 
Previdência. O setor notarial 
e registral responde ainda 
pelo sustento indireto de  
37.738 pessoas dependentes 
dos trabalhadores contrata-
dos, e proporciona a abertu-
ra de outros 45.403 postos 
de trabalhos em empresas 
e serviços relacionados à 
prestação dos serviços de 
notas e de registros no Brasil.

 “Considerados como 
serviços essenciais, os car-
tórios continuaram funcio-

nando durante a pandemia da 
Covid-19 e ainda ampliaram 
seu escopo de atendimento, 
oferecendo aos cidadãos ser-
viços virtuais que mantenham 
os atos vitais de cidadania e 
a regularização de seus negó-
cios pessoais e patrimoniais 
com segurança jurídica”, 
explica o presidente da As-
sociação dos Notários e Re-
gistradores do Estado de Mi-
nas Gerais (Serjus-Anoreg/
MG), Ari Álvares Pires Neto.

Como trabalhar na 
área - Ao contrário do car-
go de titular de cartório, 
onde é exigida formação 
em Direito e aprovação 
em concurso público pro-
movido pelo Tribunal de 
Justiça do Estado, para 
se candidatar as vagas de 
escreventes e auxiliares os 
requisitos, que podem variar 
de unidade para unidade, 
são estar cursando ou pos-
suir graduação em Direito 
para a primeira função, e ter 
o ensino médio concluído 
para a segunda função. Os 
salários variam conforme o 
Estado e o tipo de cartório e 
são definidos com base em 
pisos estaduais da categoria.

Considerados serviços 

essenciais enquanto muitas 
outras atividades estiveram 
fechadas durante a pandemia, 
os Cartórios brasileiros são 
responsáveis pelos atos vitais 
do cidadão brasileiro: do 
nascimento ao óbito, da união 
estável ao casamento, da 
compra de uma casa ao regis-
tro de uma empresa, do testa-
mento ao reconhecimento de 
paternidade, da recuperação 
de dívidas à fiscalização de 
arrecadação tributária para 
União, Estados e municípios.

Sobre a Serjus-Anoreg/
MG - Com 80 anos de parti-
cipação decisiva na história 
dos notários e registradores 
mineiros, a Associação dos 
Serventuários de Justiça de 
Minas Gerais (SERJUS) é a 
mais antiga e representativa 
entidade da classe no Esta-
do. Com cerca de mais de 3 
mil associados, a SERJUS 
tem como principal missão 
valorizar a atividade dos 
notários e registradores junto 
à sociedade. (Assessoria de 
Imprensa da Associação dos 
Notários e Registradores 
do Estado de Minas Gerais 
(Serjus-Anoreg/MG) - As-
sessores de Comunicação: 
Marina Lopes e Alexandre).

Setor, considerado serviço essencial à população durante toda a 
pandemia, funcionou ininterruptamente e ampliou opções de atendimento 

com migração de 93% dos seus serviços para o meio eletrônico

“Queremos fortalecer e avançar nas relações, inclusive comerciais, 
com os países de Língua Portuguesa”, diz Aécio.

O presidente Gilson Lemes recebeu em seu gabinete o 
ministro do TCU Antonio Anastasia e o senador mineiro 

Alexandre Silveira (Crédito: Riva Moreira/TJMG)
sive, que a França em área 
territorial, com 853 municí-
pios, e temos de fortalecer o 
Judiciário em Minas Gerais, 
que busca sempre uma céle-
re prestação jurisdicional, 

além de estar sempre pró-
ximo dos cidadãos”, frisou 
o senador. (Diretoria Exe-
cutiva de Comunicação – 
Dircom - Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais – TJMG).



4 Quarta-feira, 16 de fevereiro de 2022
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Gerais
"Pico da onda de covid 

passou", informa 
secretário de Saúde
Minas Gerais já su-

perou o pico de novos 
casos registrados de co-
vid-19, e a tendência é 
de queda nos próximos 
dias". A fala é do médico 
e secretário de Estado de 
Saúde, Fábio Baccheret-
ti, que apresentou, nesta 
quinta-feira (10/02), em 
coletiva na Cidade Ad-
ministrativa, em Belo 
Horizonte, dados sobre a 
média móvel projetada e 
confirmada para os dias 
01 e 02/02, além da ob-
servação de uma descida 
na curva de casos. Se-
gundo o secretário, devi-
do à extensão territorial 
do estado, a queda do nú-
mero de novos registros 
de covid-19 ainda não 
se apresenta de forma 
homogênea em todas as 
regiões, mas já é notada 
nas áreas mais populo-
sas. “As maiores regiões 
mineiras, especialmente 
Centro e Triângulo do 
Sul, são os destaques 
no que se refere a essa 
queda no número de 
novos casos”, disse.

Com relação às mor-
tes, Fábio Baccheretti 
pontuou que os números 
atuais estão relacionados 
às internações de duas 
semanas atrás, perío-
do em que a pandemia 
atingiu o auge no estado. 
Assim, espera-se uma 
redução também nesse 
indicador nos próximos 
dias. “Com a diminui-
ção dos novos casos e 
do número de pacientes 
aguardando internação, 
a expectativa é a de que 
daqui a duas semanas 
também comece a cair o 
número de óbitos por co-
vid em Minas”, detalhou.

Sublinhagem da 

ômicron - Quanto ao 
surgimento da sublinha-
gem BA.2 da variante 
ômicron, o secretário ex-
plicou que não há expec-
tativa de que a nova cepa 
cause uma piora no cená-
rio da pandemia no esta-
do. Até o momento, não 
foi notificado nenhum 
caso da referida sublinha-
gem em Minas Gerais.

Avanço na vacina-
ção - Fábio Baccheretti 
destacou, ainda, a im-
portância da vacinação 
das crianças, e também 
da aplicação da segunda 
dose e da dose de re-
forço nos adultos como 
forma mais eficaz de se 
vencer a pandemia. “No 
que se refere à imuniza-
ção infantil, percebemos 
uma aceleração na última 
semana, mas queremos 
avançar ainda mais. Já 
sobre a imunização dos 
adultos, cerca de 2,4 mi-

lhões de mineiros ain-
da estão sem a segunda 
dose da vacina contra 
covid. Por isso, precisa-
mos garantir a vacinação 
infantil e a dose de re-
forço da população, para 
termos certeza de que os 
mineiros estão protegi-
dos”, alertou o secretário.

A t é  o  m o m e n t o 
(10/2/2022), Minas Ge-
rais já aplicou mais de 
38 milhões de doses de 
imunizantes contra co-
vid. Segundo dados do 
Vacinômetro da SES-
-MG (https://coronavirus.
saude. mg. gov. br/ va-
cinometro), 79,23% dos 
mineiros tomaram a pri-
meira dose (D1) e 74,97% 
da população já tomou 
a segunda dose (D2). A 
cobertura vacinal rela-
cionada à dose de reforço 
(DR) está em 34,32%. 
(Secretaria de Estado 
de Saúde - SES/MG).

Projeto de Laura Serrano que 
evita a paralisação de obras 

públicas em Minas Gerais 
está pronto para ir a plenário

As discussões jurí-
dicas em contratos, que 
dificultam e aumentam o 
custo da contratação na 
administração direta e in-
direta, inclusive empresas 
públicas e sociedades de 
economia mista do Estado, 
é uma realidade conhecida 
dos mineiros. Para solu-
cionar este problema, a 
deputada estadual Laura 
Serrano apresentou projeto 
para regulamentar os cha-
mados “Dispute Boards”.

O Projeto  de Lei 
2233/2020 foi aprovado 
em primeiro turno nesta 
quarta-feira (9), na Co-
missão de Fiscalização 
Financeira e Orçamentária 
(FFO) da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais 
(ALMG). O texto garante 
ao Estado de Minas Gerais, 
sua administração direta e 
indireta, a possibilidade de 
utilizar Comitês de Pre-
venção e Solução de Dis-
putas para prevenir e diri-
mir conflitos em contratos 
de prestação continuada.

O projeto - O Comitê 
de Prevenção e Solução 
de Disputas, internacio-
nalmente conhecido como 
Dispute Board (DB), é um 
método de solução de con-
flitos colocado à disposi-
ção das partes contratantes, 
sobretudo em prestação 
de serviços de engenharia 
envolvendo grandes obras. 
Com o projeto apresentado 
pela deputada Laura Ser-

rano, os problemas com 
conflitos nos contratos ad-
ministrativos serão resol-
vidos mais facilmente, pois 
ele regulamenta as bases 
para a utilização dos comi-
tês e evita a judicialização 
e consequente demora na 
solução dos problemas 
que impactam os mineiros.

De acordo com Laura 
Serrano, a desjudicializa-
ção é um passo importante. 
“Minha iniciativa pretende 
facultar às partes compo-
rem seus conflitos fora da 
esfera judicial. É preciso 
garantir que as decisões 
sejam técnicas, rápidas 
e eficientes em prevenir 
e evitar problemas que 
podem ser prejudiciais à 
prestação de serviços ao 
cidadão”, diz. Ainda, de 
acordo com a parlamen-
tar, a iniciativa visa dar 
agilidade e resolutividade 
ao andamento dos tradicio-
nais custos decorrentes de 
obras paradas e processos 

judiciais. “Este mecanis-
mo será bastante útil nos 
contratos administrativos 
firmados com o executivo 
mineiro”, finaliza Laura.

Tramitação: O Proje-
to de Lei foi apresentado 
pela deputada à Casa em 
27 de novembro de 2020, 
repassado para análise da 
Comissão de Constituição 
e Justiça, Comissão de 
Administração Pública e, 
por último, Comissão de 
Fiscalização Financeira 
e Orçamentária. Todas as 
comissões se manifesta-
ram pela aprovação do 
projeto, e agora, ele se 
encontra pronto para a 
ordem do dia em plenário. 
Já no plenário, os depu-
tados vão discutir e votar 
o projeto, mas caso este 
receba emendas, retornará 
à Comissão para análise 
e discussão retornando, 
posteriormente, para vo-
tação em segundo turno, 
redação final e sanção.
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Opinião/Moda

Desportistas que começaram 
depois de adultos

O procedimento con-
siderado normal fica por 
conta dos pais ensinarem 
seus fi lhos gostarem de pe-
ladas e colocá-los nas es-
colinhas de futebol, para 
criarem gosto pelo esporte. 
Curiosamente temos muitas 
exceções. Vamos nos lem-
brar de alguns que tomaram 
gosto pela coisa, depois de 
velhos. O pedreiro natural de 
Pedra Azul, que veio morar 
em Teófi lo Otoni, Sebastião 
Francisco dos Santos (Tião 
Madruga), ganhou gosto 
pelo futebol depois de adulto. 
Sempre preferiu organizar 
times. Não temos registro 
de que tenha praticado es-
porte em Pedra Azul, onde 
nasceu e foi criado. Quan-
do veio para Teófi lo Otoni, 
fundou o Juventus Futebol 
Clube, que lhe deu muito 
trabalho e algumas alegrias.

O funcionário público 
federal Reinaldo Fiedler 
Barreiros do antigo DNER, 
morou durante muitos anos 
na Vilinha, próxima da Vila 
Jacaré fazendo parte da Vila 
Barreiros. Quando mudou 
para o centro da cidade, para 
a proximidade da Estação 
Ferroviária, no residencial 
do órgão público, fundou 
um campo de futebol, nos 
fundos da sua residência e 
próximo à ofi cina do DNER. 
Aprendeu a jogar bola e 
construiu também uma qua-
dra. Manteve durante mui-
tos anos grupos de peladas 
entre amigos e convidava 
adversários. Seus parentes 
têm lampejos de esportivi-
dade. Biba Barreiros ajudou 
muito o São Benedito, e Zé 
Hilton Barreiros jogou bola.

O lapidário depois pe-
drista, Elson Martins Miné, 
tomou gosto pela bola depois 
de adulto. Nasceu na região 
de Pedro Versiani. Foi presi-
dente da Liga de Desportos 
e diretor do América e do 
Concórdia. Ajudou muito 
nas atividades esportivas dos 
pedristas no Carecão, Cam-
po do São Benedito na Vila 
Barreiros, na Jaqueira e no 
campo da classe, no Castro 
Pires. Não temos registro 
do radialista Lourival Pechir 
jogando bola em Poté, onde 
nasceu. Em nossa cidade foi 
vice-presidente do América 
Futebol Clube, e árbitro da 
LDTO. Também desconhe-
cemos a infância e juventude 
do advogado e grande des-

Por Humberto Barbosa

portista, dr. Clayton Allan 
de Almeida Maciel, veio de 
Governador Valadares ou 
Rio de Janeiro. Em TO foi 
de tudo um pouco: professor 
de educação física, diretor 
de escola, diretor de clubes, 
presidente da Liga de Des-
portos, secretário municipal 
de esportes, cronista espor-
tivo em jornais, rádios e TV.

O empresário Manoel 
de Abreu, natural de Mu-
riaé, quando chegou a TO 
aproximou-se do conterrâneo 
e grande desportista Laércio 
Costa, que o conduziu para 
o Concórdia Atlético Clube, 
onde foi diretor, fez muitas 
coisas para o clube e se tor-
nou brilhante torcedor. O pe-
drista José Carlos dos Santos, 
apelido de Zé Caroço jogou 
sua bola durante parte de sua 
mocidade, no Carecão, São 
Benedito, Jaqueira, Concór-
dia e no campo que construiu 
no Bairro Castro Pires e lhe 
deu o nome de Recanto dos 
Cambalacheiros. Zé Caroço 
virou uma espécie de torce-
dor diferente. Durante muitos 
anos organizou jogos preli-
minares dos campeonatos e 
visitas de clubes, como a Se-
leção Brasileira de 1970. Não 
me lembro quem foi o adver-
sário dos pedristas. Lembro 
que o Concórdia recebeu a 
seleção de 1950 e de 1970.

Não consta que os pre-
feitos que deram apoio ao 
esporte, tenham entrado em 
campo: Edson Soares veio 
de Araçuai. Wander Lister 

foi criado no Pau Velho. 
Tote Barbosa recebeu o ter-
reno para construir a Escola 
Estadual Altino Barbosa do 
desportista Laércio Costa. 
Getúlio Neiva veio de Me-
dina e não sabemos se jogou 
bola. Vários outros despor-
tistas criaram fi lhos atletas. 
Waldir de Oliveira pai de 
quatro atletas veio de Divi-
nópolis e não acompanha-
mos sua infância. O pedreiro 
e pintor Manoel Martins 
Rocha (Teca), foi árbitro. 
Desconhecemos se bateu 
sua bolinha. Todos os irmãos 
Mattar: Nassri, José, Chicri, 
Maron e Elias, vieram do 
Rio. Não identifi camos ati-
vidades esportivas dentro 
de campo ou em quadras.

Arnaldo Gomes Pinto 
(Pinto Chofer) fundou o 
time Canto de Minas. Eládio 
Silva fez de tudo no Vasco 
da Gama. Não temos relatos 
sobre prática esportiva. José 
Firmino de Araujo, pai dos 
atletas Chico Pão e Alzi, veio 
de Juazeiro-BA e não sabe-
mos se jogou bola. Aguinaldo 
Penha Neiva veio de Medina 
e não temos relato de suas ati-
vidades esportivas. O médico 
Dr. Darcy de Almeida veio da 
Bahia. Fez muito pelo nosso 
futebol na LDTO e em outros 
clubes. Os irmãos Antônio e 
Paulo Vasconcelos do Rosá-
rio (pais de Cuca, Rodrigo e 
Claudio Lavall), vieram da 
Bahia e não tomamos conhe-
cimento de suas atividades 
em campo ou nas quadras. 

Manoel de Abreu

Elson Miné

Reinaldo (Ti Rei) 

Martins (Teca)

 PODER DAS 
COLLABS

• As ‘collabs’ (colabo-
ração criativa entre duas 
marcas) entraram no radar 
das marcas de moda. Tanto 
as grifes internacionais, 
quanto algumas marcas 
nacionais entraram nessa 
onda lucrativa. Ela ajuda 
na busca de novos públicos 
e consumidores. E são um 
valioso sinalizador de lu-
cros. Tanto as grifes inter-
nacionais, quanto algumas 
marcas nacionais entraram 
nessa onda lucrativa, que 
pode ter custo baixo e re-
torno imediato. Pode ser, 
também, uma forma da 
marca entrar em um seg-
mento que, normalmente, 
a empresa não teria acesso.

• Outras vantagens 
são a possibilidade de au-
mentar o portfólio, prin-
cipalmente com produtos 
exclusivos, promover o 
aumento do engajamento 
entre os consumidores, 
ajudar na expansão da 
visibilidade da empre-
sa e gerar mais vendas.

• No Brasil, são mui-
tos os exemplos de colla-
bs de sucesso. As par-
cerias entre a C&A com 
estilistas, e da Vivara com 
a Tommy Hilfiger são 
bons exemplos. Mas há 
‘collabs’ entre segmentos 
distintos, como a Heinz 
e a marca de roupas Ap-
prove. Isso sem contar 
as inúmeras parcerias 
entre algumas marcas e 
as chamadas infl uencia-
doras & influenciado-

Heinz + Approve: collab fashion 
res – desde instagramers 
com milhares de segui-
dores até jogadores de 
futebol, artistas e outros.

VAIVÉM
• O calendário de feiras 

de moda em Minas, para as 
vendas em pronta-entrega 
(no atacado) do inverno 
2022, prossegue em mar-
ço – com força total. O 
primeiro evento é o salão 
de negócios BH-à-Porter, 
que vai contar com mais 
de cem grifes recebendo 
os clientes (leia-se lojistas) 
em seus showrooms da 
Capital. Na última edição 
(em outubro) as vendas 
somaram mais de R$ 4 mi-
lhões – em apenas quatro 
dias. A promoção-sucesso 
é da Coopermoda ***

• Os desfi les da Nova 
York Fashion Week acon-
tecem neste fevereiro – 
com muitas modifi cações. 
Mas a principal delas é 
o entra-e-sai de nomes 
de peso. A saber: além 

de Marc Jacobs, também 
desistiu do desfi le o pres-
tigiado Tom Ford. Com 
isso, o evento passa a fo-
car nas novas marcas e, 
também, naquelas que se 
destacam mais pelas ven-
das do que pelo prestigio. 
Sem choro algum, pois os 
americanos são práticos 
em tudo que fazem ***

• PONTO FINAL. O 
último relatório Brasil Têx-
til (2021), elaborado pelo 
IEMI (Inteligência de Mer-
cado), saiu agora com da-
dos do período 2019/2020. 
Ali é confirmado que as 
exportações de moda não 
são o forte do nosso país. 
Entre os países exportado-
res de confeccionados, o 
Brasil fi cou numa distante 
81ª Posição. Já na expor-
tação de têxteis a coisa é 
bem melhor, pois conse-
guimos abocanhar um 12º 
lugar. Resumo da ópera: 
produzimos e consumimos 
(quase) tudo aqui mesmo.

Wagner Penna
Foto: Divulgação
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Segurança Pública
Polícia Militar realiza 

operação Cavalo de Aço em 
Caraí e recupera moto furtada 

Dois jovens morrem em 
acidente com motocicleta 
na cidade de Pedra Azul

Polícia Militar prende 
autores de roubo a 

caminhoneiro em Medina

A Polícia Militar re-
alizou a operação Ca-
valo de Aço na sexta-
-feira (11/02), na cidade 
de Caraí, intensificando as 
abordagens às motocicle-
tas pilotadas por homens 
em atitude suspeita, e os 
militares conseguiram re-
cuperar uma motocicleta 
furtada em Teófilo Otoni 
no ano 2020. O indiví-
duo que estava na moto 
informou aos policiais 
que comprou a moto há 
uns 15 dias e não sabia 
que era produto de furto.

Segundo a PM, ele 
foi preso por recepção e 
conduzido até a delegacia 

A Polícia Militar Ro-
doviária foi acionada na 
tarde de sábado (12/02), a 
comparecer no km 08 da 
Rodovia Estadual LMG-
614, Povoado de Gissaras, 
zona rural de Pedra Azul, 
para atendimento de um 
acidente de trânsito com 
vítimas fatais. No local 
os militares encontraram 
o condutor da motocicle-
ta, André Luiz Neres de 
Souza, de 21 anos, e o 
passageiro, um adoles-
cente de 15 anos, caídos 
à margem da rodovia.

Conforme relato do 
condutor do veículo GM 
Corsa, cor branca, de 61 
anos, o piloto da motoci-
cleta Honda CG 150, cor 
vermelha, teria tentado 
ultrapassar um caminhão, 
não conseguiu desviar e 
colidiu de frente com seu 
veículo. O condutor e pas-
sageiro da motocicleta 
foram arremessados sobre 
o Corsa e caíram no chão. 
Uma equipe do SAMU 
esteve no local e confir-
mou os óbitos dos dois.

A perícia técnica da 
Polícia Civil fez os tra-
balhos de praxe no local, 
logo após os corpos foram 
removidos ao IML para ne-
cropsia. Segundo a polícia, 
no sistema informatizado 
consta que o condutor da 
motocicleta era inabilitado. 

de Polícia Civil de Novo 
Cruzeiro para as medidas 
de polícia judiciária, e a 
motocicleta foi removida 
a um pátio conveniado ao 
Detran. Equipe: tenente 

Marlos, sargento Pedroza, 
soldado Torres. (Informa-
ções/Foto: tenente Marlos 
Aurélio Alves Barbosa, 
comandante do 2° Pe-
lotão da 232ª Cia PM).

O condutor do automóvel 
estava com a CNH suspen-
sa. Os jovens eram mora-
dores da cidade de Pedra 
Azul, e o motorista do car-
ro reside em Divisópolis.

“A Polícia Militar Ro-
doviária relembra que a 
ultrapassagem é um dos 
momentos mais críticos 
nas rodovias e deve ser re-
alizada com toda a cautela 
possível. O condutor deve 
observar se o local é per-

mitido, o fluxo contrário, 
a velocidade dos veícu-
los, dentre outros fatores. 
Lembrem-se que sempre 
haverá uma nova oportu-
nidade de ultrapassagem. 
Deixamos nossos sinceros 
sentimentos aos familia-
res dos jovens”, disse o 
tenente Reinaldo. Polícia 
Militar Rodoviária: Os 
Anjos da guarda dos Cami-
nhos de Minas. (Informa-
ções/Fotos: PM RV/ MG).

Polícia Militar realiza 
diversas ações contra a 

criminalidade no âmbito 
do 70º Batalhão PM

Araçuaí - O 70º Ba-
talhão de Polícia Militar 
está realizando neste mês 
de fevereiro uma série 
de ações visando com-
bater a incidência de cri-
mes violentos na cidade 
de Araçuaí e região. Até 
sexta-feira (11/02) foram 
cumpridos 15 mandados 
de prisão de autores de 
roubos, homicídios, estu-
pros, porte ilegal de arma 
de fogo e lesão corporal, 
ou seja, praticamente um 
envolvido com a crimina-
lidade violenta preso por 
dia pelas equipes policiais.

Também foram reali-
zadas diversas operações 
em Araçuaí e nas demais 
cidades de responsabili-
dade do 70º BPM, tendo 
sido abordadas diversas 
pessoas e veículos em 
atitude suspeita, apreen-
didos vários instrumentos 
que poderiam ser utiliza-
dos para a prática crimes 
graves como armas de 
fogo, facas e punhais. A 
PM tirou de circulação 
motocicletas com chassi 
adulterado e raspado, que 
poderiam ter sido usadas 
para fuga após prática 
de crimes, dificultando a 
identificação do veículo.

Foram presas pessoas 
que portavam substâncias 
entorpecentes e ainda re-
cuperados veículos e ob-
jetos produtos de crime. 
A Polícia Militar destaca 
que, todas essas ações de-
monstram a seriedade do 
trabalho e o compromisso 
dos militares do 70º BPM 

que não medem esforços 
para diuturnamente contri-
buir para o aumento da sen-
sação de segurança e tornar 
a cidade de Araçuaí e região 

um lugar cada vez melhor 
para se viver, trabalhar e 
empreender. (Assessoria de 
comunicação organizacio-
nal do 70º BPM, Araçuaí).

Na madrugada de sex-
ta-feira (11/02), a Polícia 
Militar recebeu informa-
ções que teria ocorrido 
um roubo às margens da 
BR-116, na cidade de Me-
dina. Equipes foram ao 
local, fizeram contato com 
a vítima L.B.B.N., de 48 
anos, ele disse que ha-
via parado seu caminhão 
às margens da BR-116 
em razão de um problema 
mecânico, momento em 
que teria sido abordado 
por três indivíduos que 
de arma de fogo em pu-
nho anunciaram o assalto.

Segundo a vítima, fo-
ram subtraídos seus perten-
ces pessoais e dinheiro, e 

que os autores ainda teriam 
efetuado um disparo de 
arma de fogo e fugido em 
seguida. As equipes fizeram 
rastreamentos pela região e 
conseguiram localizar os 
autores C.B.R, de 19 anos 
e um menor de idade que 
também estava envolvido, 
com a quantia em dinheiro 

que havia sido subtraída. O 
maior foi preso e o menor 
apreendido, ambos sendo 
conduzidos para a dele-
gacia de Polícia Civil em 
Pedra Azul para as medidas 
de polícia judiciária. (Infor-
mações/Foto: assessoria de 
comunicação organizacio-
nal do 70º BPM, Araçuaí).
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EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
013245 - CARLOS AUGUSTO NASCIMENTO, solteiro, 

maior, vendedor, nascido aos 23/10/1986, no Hospital São Lucas, 
natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Dinamarca, 395, 
Bairro Vila Betel, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de JOSÉ CARLOS 
DE JESUS e MARIA AMELIA NASCIMENTO; e ANDRINE FER-
REIRA REIS, solteira, maior, frentista, nascida aos 04/04/1989, no 
Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na 
Rua Dinamarca, 395, Bairro Vila Betel, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) 
de LAURO COLEN DOS REIS e ELZA FERREIRA REIS; 

013246 - NATAN ALVES FERREIRA FILHO, solteiro, maior, 
pastor, nascido aos 28/08/1982, no Hospital Santa Rosália, natural 
de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Sete, 25, Bairro São Jacin-
to, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de NATAN ALVES FERREIRA e 
DEACY DIAS FERREIRA; e SILMARA COSTA AGUIAR, divor-
ciada, maior, salgadeira, nascida aos 14/06/1986, no Hospital Santa 
Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Geraldo de 
Souza Regis, 354, Bairro Vila Progresso, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) 
de ARY COSTA AGUIAR e MARIA ALVES PEREIRA AGUIAR;

Teófi lo Otoni-MG 14/02/2022
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 13245 a 13246

EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
013247 - DANILO APARECIDO SILVA COLEN, solteiro, 

maior, ajudante de mecânica, nascido aos 25/05/1993, no Hospital 
de Poté, natural de Poté-MG, residente na Rua da Fé, 49, Bairro 
Viriato, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de ADÃO DA PAIXÃO LUIZ 
COLEN e MARIA DA CONCEIÇÃO SILVA COLEN; e IOLE 
NUNES DOS SANTOS, solteira, maior, salgadeira, nascida aos 
04/06/1987, no Hospital Balbina Bragança, natural de Teófi lo Otoni-
-MG, residente na Rua da Fé, 49, Bairro Viriato, Teófi lo Otoni-MG, 
fi lho(a) de DEMERVAL NUNES DOS SANTOS e MAGNÓLIA 
NUNES DOS SANTOS; 

013248 - FAGNER FERREIRA DOS SANTOS, solteiro, 
maior, supervisor de marketing, nascido aos 22/05/1984, na Colônia 
Mestre Campo, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Três, 
110, Bairro Bela Vista, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de SEBASTIÃO 
GOMES DOS SANTOS e VANILDA FERREIRA LORENTZ; e 
ZIENE RODRIGUES BARBOSA, solteira, maior, atendente, nas-
cida aos 08/04/1985, não informado lugar do nascimento, natural 
de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Três, 110, Bairro Bela Vista, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de SEBASTIÃO BARBOSA CELESTI-
NO e ODETE APARECIDA RODRIGUES BARBOSA; 

013249 - RODRIGO GONÇALVES ALVES, solteiro, maior, 
conferente de carga e descarga, nascido aos 16/04/1993, no Hos-
pital Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na 
Rua Doutor José Soriano Souza, 81, Bairro Bela Vista, Teófi lo 
Otoni-MG, fi lho(a) de VALDETE ALVES FERNANDES e MARIA 
HELENA GONÇALVES ALVES; e ANDRESSA DOS SANTOS 
RAIMUNDO, solteira, maior, do lar, nascida aos 17/09/1986, no 
Hospital Balbina Bragança, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente 
na Rua Doutor José Soriano Souza, 81, Bairro Bela Vista, Teófi lo 
Otoni-MG, fi lho(a) de JOÃO RAIMUNDO NETO e ADALGISA 
MARIA SANTOS RAIMUNDO;

Teófi lo Otoni-MG 15/02/2022
Maria Nildéia de Almeida Borges
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Polícias Civil e Militar 
cumprem mandado judicial 

na zona rural de Caraí

As polícias Civil e 
Militar desencadearam 
uma operação conjunta 
na quinta-feira (10/02), na 
zona rural de Caraí, para o 
cumprimento de um man-
dado de busca e apreensão 
domiciliar, expedido pela 
Juíza de Direito da Co-
marca de Novo Cruzeiro, 
contra um foragido da 
justiça de alta periculosi-
dade, detentor de extensa 
fi cha criminal, com pas-
sagens por homicídios, 
roubos e tráfi co de drogas.

Os militares cerca-
ram a residência do alvo, 
chamaram pelo seu nome, 
informando que se tratava 
da polícia e que deveria 
sair da casa com as mãos 
na cabeça, mas o foragido 
da justiça desobedeceu a 

ordem dada e fugiu pela 
janela da sala, situada nos 
fundos do imóvel, portando 
um revólver e o apontando 
em direção dos policiais.

Diante da iminente e 
injusta agressão às equi-
pes, visando resguardar a 
vida e integridade física 
dos policiais, foi necessá-
rio o uso de arma de fogo 
pelos militares, sendo o 
autor alvejado com um 
tiro na região do quadril. 
O foragido foi encami-
nhado ao hospital de Padre 
Paraíso e, em seguida, ao 
Hospital Raimundo Gobi-
ra de Teófi lo Otoni, para 
ser submetido a procedi-
mento cirúrgico de reti-
rada do projétil do fêmur.

Junto com o foragido 
foi localizado 01 revólver 

calibre 357 Magnum, mu-
niciado com 06 cartuchos 
intactos calibre 38, e uma 
meia contendo 05 cartu-
chos intactos calibre 38 
dentro. Durante buscas na 
residência, acompanhadas 
por testemunhas, foram 
localizados 01 aparelho ce-
lular do autor, 02 porções 
de maconha, R$ 362,55 

em dinheiro, 01 chip de 
celular e 01 balança de pre-
cisão, sendo esses objetos 
apreendidos e encaminha-
dos à delegacia de Polícia 
Civil de Novo Cruzeiro, 
junto com o revólver e 
munições. (Informações/
Fotos: tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).
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CIS-EVMJ

CIS-EVMJ realiza 
assembleia e aprova 
serviços relevantes 

para a região

O Consórcio 
I n t e r m u -
nicipal de 
Saúde En-

tre os Vales do Mucuri 
e Jequitinhonha (CIS-
-EVMJ), realizou assem-
bleia na segunda-feira 
(14/02) às 14 horas, para 
tratar de assuntos de 
extrema relevância para 
a região, ocasião em 
que o presidente Nêgo 
Sampaio pediu autori-
zação aos demais pre-
feitos para liberação de 
recurso para o Labo-
ratório de Pesquisa e 
Diagnóstico em Biologia 

Molecular da UFVJM 
-  C a m p u s  M u c u r i .

Na reunião foi apro-
vado recurso para re-
alização de uma capa-
citação de todos os se-
cretários municipais de 
saúde das 30 cidades que 
compõem o CIS-EVMJ. 
Foi aprovado o repasse 
de R$ 100 mil para a 
UFVJM, através de con-
vênio com o Consórcio 
de Saúde, para manter o 
funcionamento do Labo-
ratório da Universidade 
que tem que pagar até dia 
24 de fevereiro, a Certi-
ficação do Laboratório. 

Ainda foi mostrado em  
todo o ano financeiro de 
2021, tudo que o Con-
sórcio produziu. E foi 
aprovado também um 
recurso no valor de R$ 
100 mil pra ofertar em 
ultrassonografia para as 
cidades da circunscrição 
do CIS-EVMJ. “Foi uma 
reunião muito provei-
tosa, graças a Deus”, 
comemorou o presi-
dente Nêgo Sampaio.

O coordenador do 
Comitê Técnico, Cientí-
fico e Multidisciplinar da 
UFVJM, professor Leo-
nel de Oliveira Pinheiro 

participou da assembleia 
e ficou muito satisfeito 
com os resultados. “Foi 
aprovado por aclamação, 
tanto a destinação dos re-
cursos para o convênio, 
quanto à aprovação para 
dotação orçamentária; a 
autorização dos prefeitos 
para que o presidente 
Nêgo Sampaio possa 
destinar os recursos da 
primeira parcela do con-
vênio. O resultado foi 
excelente”, disse. Leonel 
explica que agora faltam 
romper algumas burocra-
cias para poder preparar 
as minutas de convê-

nio, um plano de tra-
balho para o presidente 
do Consórcio e o Reitor 
da UFVJM assinarem.

Na semana passa-
da, Nêgo Sampaio foi a 
Brasília e anunciou uma 
grande conquista para 
o Laboratório. Ele con-
seguiu com o deputado 
federal Fábio Ramalho 
um recurso de R$ 300 
mil, para receber ain-
da neste ano. Parte do 
recurso vai chegar via 
Universidade Federal e 
parte via prefeitura de 
Teófilo Otoni, onde está 
alocado o laboratório, 

que já está em pleno 
funcionamento, desde o 
dia 02 de setembro de 
2021, mas, enfrentando 
dificuldades por falta de 
insumos. Com a ação 
do Consórcio de Saúde, 
através do presidente 
Nêgo Sampaio e demais 
prefeitos, o laboratório 
que está apto a realizar 
quase 20 tipos de exa-
mes, incluindo o mais 
sofisticado exame covid, 
o RT-PCR, vai continuar 
funcionando, para o bem 
da população dos Vales 
do Mucuri e Jequitinho-
nha. (Diário Tribuna).

Em assembleia foi aprovado recurso para continuar o funcionamento do Laboratório da UFVJM

  Presidente do CIS-EVMJ, Nêgo Sampaio conseguiu 
com o deputado Fábio Ramalho recurso de R$ 300 mil

 para o laboratório da UFVJM - Campus Mucuri

Professor Leonel Pinheiro (UFVJM), secretária 
executiva do CIS-EVMJ, Giovana Karla e o presidente

 Nêgo Sampaio, durante a Assembleia

Presidente do CIS-EVMJ e prefeito de Poté, 
Nêgo Sampaio com o presidente da AMUC e prefeito 

de Caraí, dr. Héber Neiva “Vavá”

Secretária Executiva Giovana Karla Carreiro Marinho falou sobre 
o que o Consórcio de Saúde produziu no ano de 2021

Professor Leonel de Oliveira Pinheiro fazendo uma explanação 
sobre o laboratório da UFVJM, Campus Mucuri


